



Hattersheim, 30. Juni 2023

Aufhebung der Maßnahmen bei großer Hitze

Liebe Eltern,

nachdem die Temperaturen jetzt einige Tage wieder kühler waren als in der Vorwoche, sind die Raumtemperaturen im Schulgebäude heute am 2.Tag in Folge morgens stabil unter 30 Grad. Daher heben wir die Maßnahmen bei großer Hitze nun für die kommende Woche auf.

Ab der kommenden Woche bis auf Weiteres gilt daher wieder:

- **Reguläre (verpflichtende) Hausaufgaben**
- **Der Förderunterricht und die Lernzeit ab 13Uhr für die Jahrgänge 3 und 4 findet wieder statt**
- **Die AGs am Nachmittag finden wieder statt (außer der Linedance-AG, die aufgrund von Krankheit bis zu den Sommerferien ausfällt)**

Wir werden weiterhin regelmäßig die Temperaturen im Schulgebäude kontrollieren und würden Ihnen Bescheid geben, falls es nochmal zu Hitzeschutzmaßnahmen kommen müsste.

Bei Fragen können Sie sich gerne an uns wenden.

Uwe Simon

Kerstin Knössl